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・点鐘     一島 正四 会長 

・開会宣言   鈴木 治美 会員  

・ソング    奉仕の理想 

 

 

◇会長挨拶 

                        一島 正四 会長 
 
 みなさん、暑い中ですが体調はいかがですか？ 
大丈夫でしょうか？ 
オンライン例会はまだぎこちなくやっていますが、 

早く皆さんの顔を見たいです。オンライン例会も慣れ 
てくるとカメラ目線もできてきますが、顔を直に 
見ることはとても大切です。 
 
 
 
 

創 立  昭和 42 年 3 月 11 日 

承 認  昭和 42 年 4 月 26 日 

例 会 日  
第 2 水曜日    18:30 ～ 19:30 

第 3・4 水曜日 12:30 ～ 13:30 

会 場  柏  屋    0476(42)2043 
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第 2570 回 例会 2020年 6月 17日(水) 

於：ZOOM 点鐘：12：30 

第 2790 地区                                                                                                                                                      

 



◇幹事報告   
                      鈴木 治美 幹事 

 

配 布 ・週報 

 

・印西 RCHP の会員連絡事項ページを 

ご覧ください。 

回覧 ・ハイライト米山 

  

・ハイライト米山 243号 

 印西 RCHP の会員連絡事項ページをご覧ください。 

 

連絡 ・ビデオレター 

・報告 

・RI会長のビデオレターが HPの会員連絡事項で、 
視聴が可能となりました。 

・HPのサーバー更新料金について 
 

 

 
 
◇委員会報告 
〇出席奨励  伊藤 政彦 リーダー 

 総数 出席 欠席 M/U 出席率 

6月 017日 16 9 7(免 2) 3 81.81％ 

 

〇次年度管理運営委員会  鈴木 治美 会員 

 

次年度管理運営委員会より、６月 21 日 14時から 

委員会ミーティングを zoomにて行いたいと思いますので、クラブ会報、親睦、

プログラム、広報、研修の各リーダー、サブリーダーは参加をお願い致します。 

 

〇稲葉次期幹事 
  

2790地区第 10Ｇ 20-21年度第一回会長・幹事会について 

報告いたします。 

開催日：２０２０年６月１４日 １３：００～  

場所：花の家（印西市） 

出席者：印西ＲＣからは 

    橋本次期ガバナー補佐（２０-２１年度） 

    堀江次期会長（２０-２１年度）稲葉次期幹事（２０-２１年度） 

打合せ内容は下記のとおりです。 

1.２０-２１年度 ガバナー補佐挨拶 
橋本次期ガバナー補佐より挨拶を頂きました。 

2.１９-２０年度 ガバナー補佐挨拶 
寒郡ガバナー補佐より挨拶を頂きました。 

3.自己紹介 
冨里ロータリークラブ⇒ 成田ロータリークラブ⇒八街ロータリークラブ⇒ 



白井ロータリークラブ⇒ 成田コスモロータリークラブ⇒印西ロータリークラ
ブ 

  の順で自己紹介を行いました。 

1.今後のスケジュール 
1) ガバナー補佐就任挨拶訪問（案） 

印西ＲＣは７月１日（水）を予定しています。 
2) ガバナー公式訪問とガバナー補佐訪問予定 

印西ＲＣは１１月１８日（水）≪11月 4日（ガバナー補佐訪問予定）≫ 
となります。 

3) 情報研修会とＩＭについて 

1 ロータリー情報研修会 
２０２０年１０月２８日（水） 場所：成田ビューホテル 

2 ＩＭ 
２０２１年 ３月 ３日（水） 場所：成田ビューホテル 

    ※いずれもコロナの影響でキャンセルもありえる。 

4) 地区大会 
１０月１７－１８日 場所：アパホテル＆リゾート東京ベイ 

    ※ コロナの影響でキャンセルもありえる。 

 

〇会長エレクト      堀江 恭一 会員 

  

11月 18日予定のガバナー公式訪問の内容について、先日の 

会長幹事会にてガバナーの意向が橋本次期ガバナー補佐から 

伝えられましたので、意向に沿ったプログラムに変更いたします。 

今年度の慶弔規定と内規が活動計画書から抜けていたので、 

昨年度掲載の「9分区」を「第 10グループ」に訂正して、 

次年度計画書に載せます。 

  

 

 

◇卓話 

伊藤 政彦 会員 

 

 

皆さん、こんにちは！ 

オンライン例会も 2回目ですが少しずつ慣れていければと 

思います。 

さて、次年度増強委員長として卓話をということですが、5月末に増強委員会を開

きました。出席は米井増強リーダーと玉木出席奨励リーダー、私の 3人です。議題は

次年度の増強計画です。私の作った増強計画をたたき台にして意見交換を行い、印西



RC の増強プランについて本音で語り合いました。気がつくと、話しは増強の枠を越

えてクラブの「再建策への熱い思い」をぶつけ合うという雰囲気に相成りました。 

 

まとめると、 

・とにかく行動としての第一歩を踏み出そう。 

・コロナの状況もあるが入会可能な人を連れてきての「飲み会」を企画しよう。 

・楽しいクラブでなければ新たなる人を誘えない。 

・これからは「全く新しいクラブを立ち上げる気概で」ことに当たらなければならな

い。 

・会員同士が自由勝達とした意見交換の場（飲み会）を増やすべき等々の意見が出て 

盛り上がりました。 

 

おそらく皆さんも同じような思いでいらっしゃると思います。会員減少を食い止

め、新しい会員の獲得に向けて活動を開始するためには避けて通れないことだと思

います。 

 さて本日の卓話ですが、タイトルを「会員増強山登頂計画」と名付けてみました。

というのは、難攻不落の高い山の山頂に到達するためには事前にあらゆる情報を入

手し、計画と準備が必要です。そしてどのようなルートを選択するかなど臨機応変に

対処しなければなりません。今、私達が直面している会員増強山という手ごわい山を

登り切るためには、それなりの戦略と戦術が必要になります。 

以下パワーポイントで作成した「計画書」をご参照下さい。計画書などたかだか絵

にかいた餅に過ぎません。実践と行動を伴わなければ山頂に到達した感激と達成感

は得られません。皆さんのご協力は不可欠です。目的達成のために一致団結して頑張

りましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇点鐘  印西 RC 会長  一島 正四 

 


